

Comparado con antibióticos clásicos

Mejor curación de úlceras diabéticas con linezolid

DM. Nueva York

El nuevo antibiótico linezolid consigue una tasa de curación de las úlceras de pie diabético mucho mejor que la combinación de otros antibióticos, según una investigación que se publica en el último número del *Clinical Infectious Diseases*.

El equipo de Benjamin Lipsky, de la Universidad de Washington, en Seattle, asignó aleatoriamente a 241 pacientes a recibir linezolid, comercializado como *Zyvox* por la compañía Pharmacia, y a 120 a antibióticos más clásicos, como ampicilina y amoxicili-

na. Se añadieron otros antibióticos ante la presencia de ciertos microbios resistentes.

Excluyendo a los pacientes con infecciones óseas, las tasas de curación fueron del 87 por ciento en el grupo de linezolid y del 72 por ciento en el otro grupo. Entre aquellos con úlceras infectadas, el 81 por ciento se curó gracias a la linezolid y el 68 por ciento con las otras antibioterapias.

Otro de los beneficios del nuevo antibiótico fue la menor duración del tratamiento: como media, 2,5 días menos que cuando el fármaco no se empleó.